
市議会をもっと身近に！！
自分の言葉でわかりやすく
みんなでつくる「まちづくり」！！

日頃より達川雄一郎の活動に対し、力強いご声援をいただきありがとうございます。3月議
たつ か わ ゆ う い ち ろ う

会では、落選後4年ぶりに本会議で一般質問をさせていただきました。再び議員として仕事を

させていただけることへの充実感とともに、責任の重さを強く感じております。

もとより勉強不足の若輩ですが、自分の言葉でわかりやすく政治を発信し、市民のみなさ

んと議会との距離を少しでも身近にできるよう愚直に活動を続けてまいります。

できないことも、変わらないところもたくさんありますが、みなさんと一緒に、今治が楽しいま

ちとなるよう、政治が変わったなと実感していただけるよう、できるところ小さなところから、初志

を忘れぬよう取り組んでまいりますので、今後ともご指導のほどよろしくお願い申し上げます。

多謝

３つのちからみなさんにお約束させていただいた

（子どもを育てる）みんなで育てる
◎子どもたち、子育て世代の支援

◎不登校児童・生徒の支援

◎安心・安全な教育環境の整備

（共生のまちづくり）みんなでつくる
◎市民が市政に参加できる環境づくり

◎市民みんなでつくるイベントの支援

◎市民組織・ボランティア団体の交流推進

（情報の共有化）みんなで考える
◎みなさんと直接対話する定例会の実施

◎活動・話題の報告

◎市政・街づくりについて日々勉強します
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四国若手議員の会平成24年度総会・研修会

防災対策・地産地消について研修

高知県南国市で平成24年度の総会・研修会が開かれました。私も再
び事務局長として会の運営に参加をさせていただくことになりまし
た。
総会の後の研修会では「南海トラフの地震対策」「地産地消」につ
いて研修を受けました。
特に高知県は、東海・東南海・南海地震で津波の被害も想定されてい
ることから、防災に対する意識が非常に高く、 でも同地震が発今治市

最大で生した際には、津波の被害は少ないと想定されているものの、
するとの試算もあり、決して他人事ではありま半数以上の家屋が倒壊

せん。

大地震発生時、初期の段階での自衛隊や行政の手助けは期待できません。まずは3日分の食料や毛布な
ど、各家庭においても日頃から備えをしておくことが肝要です。

＊四国若手議員の会には30名の会員が、上部団体である全国若手市議会議員の会には300名以上の会員が日々研鑽を深めております。

まちづくりは人づくり！！
私たちの住むまちのこと
一緒に考えませんか？
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（h25.2～26.2）私の所属する委員会
教育厚生委員会（副委員長）●常任委員会
新都市開発整備特別委員会●特別委員会
議会改革特別委員会
議会便り編集委員会

議会でもしっかり発言します！！

3月議会では本会議で4年ぶりに登壇し、「財
政問題について」質問をさせていただきました。
今治市の平成25年度当初予算は約1323億円で
すが、同時に債務残高（借金）も約1312億円あり
ます。もちろん必要な投資は不可欠ですが、より
一層の行財政改革を推進し、お金のかからない
まちづくりへ、つまり市民のみなさんが積極的
にまちづくりへ参加していただける環境を整え
ていくことが大切であると考えます。

まずは、みなさんに興味を持っていただける
市議会となるよう、志を同じくする同僚議員さ
んと一緒に頑張ります！！

◎定例街頭演説 毎週金曜日（AM7:30～ ）市民の森下交差点

◎市政報告会 第2水曜日（PM7:00～8:00）
＊出張等で変更になることがあります

議会Q&A

Q： 議会がない日は
なにをしているの？

3月・6月・9月・12月の定例議会A：
の他にも、重要案件が持ち上がっ
た時には、臨時議会や委員会が開
かれます。先進地への行政視察や
各種セミナーへの参加、また、公
務ではありませんが、各種行事へ
の出席や、市民の方から様々なご
相談をいただいたりもします。ご
相談の内容によっては、実際に現
地へ行って状況を確認する場合
もありますし、毎年改正される各
種法律の勉強、各種書類の作成な
ど、市役所へ行ったり、パソコンの
前に座ったりと、仕事を探せばい
ろいろな課題が見つかります。

市政報告会の様子




